



**NOTA DE PRENSA N° 239-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Construcción del Hospital Cajabamba iniciará en octubre**

**En conferencia de prensa Segundo Matta Colunche, director de Comunicación y Relaciones Públicas dijo que foto referencial en un boletín informativo del Gobierno Regional, no corresponde a la obra de Hospital de Cajabamba.**



La construcción del Hospital II-1 de la provincia de Cajabamba iniciará la primera quincena de octubre, en este momento, el expediente técnico está en proceso de evaluación de levantamiento de las observaciones para su aprobación definitiva y su inmediata ejecución, indicó, Segundo Matta Colunche, director de Comunicaciones del Gobierno Regional, al momento de asumir su responsabilidad de una foto referencial publicado en boletín institucional.

El Gobierno Regional Cajamarca, rechaza reportaje malintencionado, difundido por el programa “Sin Medias Tintas” de Frecuencia Latina, referente al proyecto de inversión pública “Construcción e Implementación del Hospital II-1 Nuestra Señora del Rosario. Lamentablemente el congresista fujimorista, Joaquín Ramírez, está confundiendo a la población con declaraciones falsas para desprestigiar a la actual gestión y sacar provecho político a favor de su hermano que es candidato al Gobierno Regional.

La postergación del inicio de la obra se debe a las adendas que se otorgaron durante el proceso de elaboración del expediente técnico: la primera adenda contempla ampliar el plazo de revisión por parte de la supervisión por 103 días calendario, la segunda adenda contempla la actualización de datos y la tercera adenda permite evaluar el levantamiento de las observaciones finales.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL**

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*



Joaquín Ramírez miente al decir que ya se gastó 7 millones de soles y no existe ningún avance de la obra, el adelanto que se hizo durante la firma del contrato tal como la ley lo establece y corresponde al 20 por ciento del total de la obra.

Segundo Matta, dijo que la guerra sucia llena de falsedades y mentiras, no frenará en la lucha del pueblo de Cajamarca por defender su dignidad. Joaquín Ramírez muestra un total desconocimiento de la administración y los procesos de un proyecto, así como su pobre producción en el parlamento nacional.

**Sé agradece su difusión**

**Cajamarca, 24 de setiembre de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**